
Chor-Splitter 

Ob tanzen, singen oder springen – alle sind mit Eifer dabei. Unsere Lehrer verlieren nie die 

Nerven, auch wenn wir mal unkonzentriert oder demotiviert sind. Auch wenn es nicht gleicht 

klappt, mach das Proben mit unseren Mitschülern sehr viel Spaß. Obwohl die Proben öfters 

anstrengend sind, ist es nicht so schlimm, da manche Schulstunden ausfallen. Das Tanzen 

der 4. Klassen funktioniert schon ganz gut, nur „Hulapalu“ müssen wir noch üben, aber dafür 

sind Proben doch da. 

Keiner von uns traute sich alleine ins Mikrofon zu singen. Dann mussten wir es alle 

probieren. Jetzt ist es nicht mehr so schlimm. 

 

If dancing, singing or jumping, all of us are happy to do that. Our teachers never lose their 

nerve, not even when we are inattentive or demotivated.  Even if it doesn’t work first time, it 

is also very funny. 

Sometimes the rehearsal are very hard, but we also like it because we have not so many 

lessons in school. 

The dancing of the 4th form works on well, but we have to work hard on the song „Hulapalu“. 

None of us wanted to sing solo into the microphone. So our teacher told everyone of our 

choir to sing a part of a song solo into the microphone. Now nobody of us is afraid of singing 

louder. 

 

Hannah Brocza, Theresa Gruber, Lena Kalteis, Vanessa Steinmetz (alle 4A), Lisa Kaupp, 

Vanessa Steinmetz (beide 4B) 


